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Anfrage 
 
 
des Abgeordneten Vilimsky 
und weiterer Abgeordneter 
an die Bundesministerin für Inneres 
betreffend Anzeigen nach dem Suchtmittelgesetz 2008 
 
 
Dem Jahresbericht 2007 zur Suchtmittelkriminalität des Bundesministeriums für Inne-
res ist zu entnehmen, dass im Jahre 2007 in Österreich 22.929 Anzeigen wegen Zu-
widerhandlungen gegen die Strafbestimmungen für Suchtgifte des Suchtmittelgeset-
zes den Justizbehörden erstattet wurden. Dies stellt gegenüber dem Vorjahr eine 
Steigerung um 1,05 % dar. 
 
 
In diesem Zusammenhang richten die unterfertigten Abgeordneten an die Bundesmi-
nisterin für Inneres folgende  
 

Anfrage: 
 

 
1. Wie viele Anzeigen nach dem Suchtmittelgesetz wurden im Jahr 2008 erstat-

tet, aufgegliedert auf die Bundesländer? 
 

2. Wie hoch ist die Anzahl der, nach dem Suchtmittelgesetz angezeigten Einzel-
personen, aufgegliedert auf die Bundesländer? 
 

3. Wie viele Anzeigen gab es in den einzelnen Bundesländern, aufgegliedert auf 
Erstanfälle und Wiederholungstäter? 
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